

Vos questions / nos réponses

Formation des soignants pour accueillir des patients perdu

Par [Mother](#) Postée le 09/12/2025 22:23

Mon fils 31 ans (drogué) est admis a l hôpital cette après-midi pour un problème a une jambes, les soignantes l ont mal reçu et ne se sont pas caché pour parler de lui assez fort en disant "met du gel sur tes mains c est un clodo" ont va lui envoyé le stagiaire il peut bien attendre il paie pas Sans savoir son passé, n y si ce que elles disent est vrai pourquoi n y a t il aucune bienveillance vis a vis des gens perdu dans les additions C est une maladie qui en savent elles les bien pensante, il avait une vie tout a fait ordinaire avant travaille, épouse, enfant ,étant née en France ayant cotisé a travailler de 16 a 28 ans Faudrait elle qu elle sortent un peu de leur petit confort pour découvrir qu il y a des vies qui se brise a cause des additions Une honte cette hôpital universitaire du calvados L assistante sociale est venu le voir elle lui a dit vous savez les soignants n aime pas avoir des patients comme vous parce que vous ne payez pas

Mise en ligne le 24/12/2025

Bonjour,

Nous sommes navrés de lire de quelle manière votre fils a été reçu à l'hôpital et comprenons que cela vous ait choquée.

Dans le cas où vous n'en ayez pas connaissance, il existe dans chaque hôpital une commission des usagers (CDU) qu'il est possible de saisir. Si vous souhaitez adresser une réclamation, vous trouverez dans le lien ci-dessous toutes les informations utiles.

Bien à vous.

En savoir plus :

- ["Commission des usagers"](#)